

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari rumusan masalah yang diajukan, analisis data yang telah dilakukan dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

Pandangan masyarakat Pulau Kupang tentang lembaga keuangan non bank khususnya PNM Mekaar dan Koperasi simpan pinjam cukup baik karena sangat membantu masyarakat yang kekurangan modal untuk membuka usaha maupun mengembangkan usaha yang telah dijelankannya.

Dari 12 informan yang peneliti wawancarai mengenai faktor-faktor yang menyebabkan masyarakat Pulau Kupang menggunakan pembiayaan pada lembaga keuangan non bank adalah faktor kebutuhan sebanyak 3 informan, faktor lokasi sebanyak 2 informan, faktor promosi sebanyak 4 informan, faktor agama 1 informan, faktor lingkungan sebanyak 2 informan. Informan akan berminat jika lokasi dekat, adanya promosi dari pihak lembaga keuangan non bank yang langsung datang ke wilayah Pulau Kupang untuk memperkenalkan sistem pembiayaan maupun persyaratannya yang cukup mudah sehingga membuat masyarakat lebih memahami dan tertarik pada lembaga keuangan non bank khususnya PNM Mekaar dan Koperasi simpan pinjam.

Dengan melihat hasil wawancara yang peneliti lakukan dengan 12 informan, terdapat 5 faktor yang menyebabkan masyarakat memilih lembaga keuangan non bank dan dapat disimpulkan bahwa faktor promosi menjadi faktor yang paling dominan dalam mempengaruhi minat masyarakat dalam memilih pembiayaan pada lembaga keuangan non bank, kemudian diikuti dengan faktor kebutuhan, faktor lokasi, faktor agama, serta faktor lingkungan sekitar.

B. Saran-saran

1. Untuk kedepannya semoga lembaga keuangan non bank lebih banyak lagi mensosialisasikan pembiayaannya pada masyarakat yang membutuhkan hingga ke pelosok-pelosok desa.
2. Untuk kedepannya semoga tetap baik dan istiqomah dalam melayani masyarakat yang mengajukan pembiayaan pada lembaga keuangan non bank khususnya masyarakat Pulau Kupang.
3. Diharapkan semoga lembaga keuangan non bank lebih banyak lagi membuka cabang-cabang pembiayaan di daerah-daerah lain yang dimana tingkat ekonominya cukup rendah agar lebih banyak lagi masyarakat yang terbantu dari segi ekonomi.